



Wie feiert man Weihnachten in Japan?

In Japan ist einiges anders, so natürlich auch das Weihnachtsfest. Das wird in Japan nämlich ganz groß mit vielen Freunden und möglichst allen Familienmitgliedern gefeiert. Je mehr Gäste, umso besser. Dafür wird der Silvesterabend eher gemütlich und nur im engsten Familienkreis begangen.

Was die Japaner aber bestens beherrschen und zelebrieren, ist das Abfallsparen beim Geschenkeverpacken.

Furoshiki nennt man die Kunst des stilvollen Verpackens in Tücher. Genau richtig für uns Schlauberger!

Furoshiki ist die besondere Alternative zu herkömmlicher Geschenkverpackung mit einem Stofftuch. Einfach in der Handhabung, schön im Design und auch noch wiederverwendbar!

Zudem ist es ein praktisches Extra-Präsent zum eigentlichen Geschenk. Die schönen Stoffe eignen sich als Verpackungsmaterial, Halstücher, Tischdecken und mehr.



Beim Knoten des Tuches kommt es auf die richtige Technik an. Viele Infos und Anleitungen dafür findest du hier: <https://tinyurl.com/y2amm4sn> oder du suchst nach dem Stichwort "Furoshiki".